



IMMO COACH

6 Pièces

151 m²

Réf. 85338008

1 145 000 €

Hyères

Maison à vendre (83400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans un quartier résidentiel, cette villa de 151 M² vous séduira par sa vue imprenable sur la baie de Hyères. Sa cuisine d'été vous permettra de profiter du panorama à l'abri du soleil et de recevoir famille et amis au bord de la piscine. Vous serez séduits par l'atmosphère chaleureuse du séjour avec sa cheminée et sa cuisine américaine ouvrant sur la terrasse. Cette villa récemment rénovée, comprend également 4 chambres, dont 2 avec salle de bains et un espace lumineux faisant office de bureau. La piscine et le sauna vous procureront des moments de détente en toute quiétude. La villa ...

Located in a residential area, this 151 m² villa will charm you with its breathtaking view of the Bay of Hyères. Its summer kitchen allows you to enjoy the panorama in the shade and entertain family and friends by the pool. You will be captivated by the warm atmosphere of the living room with its fireplace and the open-plan kitchen leading to the terrace. This recently renovated villa also includes 4 bedrooms, 2 of which have en-suite bathrooms, and a bright space that can serve as an office. The pool and sauna will provide you with moments of relaxation in complete tranquility. The villa ...

IMMOCOACH - LUXURY & INVESTMENT PROPERTIES

8, rue Victoire Mangot - CARQUEIRANNE - 83320 CARQUEIRANNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

